

Turnierbericht Thurtal, 25.4.15

Am Samstag, 25. April startete die Seilziehsaison 2015 mit den Turnieren in Thurtal. Der Seilziehclub Waltenschwil-Kallern war in der Kategorie Mixed 600kg auch mit am Start. Lange war jedoch nicht klar, ob der Club aus Waltenschwil überhaupt starten kann. Leider sind zwei Frauen wegen Verletzung und Krankheit ausgefallen. Dank Unterstützung von Thurtal konnte die Mannschaft doch noch am Turnier teilnehmen.



In der Kategorie Mixed starteten 6 Mannschaften. Der erste Gegner für Waltenschwil-Kallern in der Vorrunde hiess Sevelen. Waltenschwil-Kallern konnte beide Züge für sich gewinnen und holte souverän die ersten 3 Punkte. Gegen Nottwil sicherte sich die Mannschaft aus Waltenschwil weitere 3 Punkte. Das Freiamter-Duell zwischen Waltenschwil-Kallern und Sins entschied Sins nach einem harten Kampf für sich. Als nächster Gegner wartete der Gastgeber Thurtal auf die Waltenschwiler. Waltenschwil erzog sich weitere 3 Punkte. Die Vorrunde schloss Waltenschwil-Kallern mit der Innerschweizer Mannschaft aus Stans-Oberdorf ab. Waltenschwil war der Mannschaft aus Stans unterlegen und musste 3 Punkte abgeben. Waltenschwil lag nach der Vorrunde mit den 9 erzielten Punkten auf Rang 3.

Im Halbfinale traf Waltenschwil auf Sins. Die beiden Mannschaften zeigten wiederum einen spannenden und harten Kampf. Leider verloren die Frauen und Männer aus Waltenschwil beide Züge. Das Halbfinale zwischen Stans-Oberdorf und Nottwil gewann Stans.

Für die Platzierungszüge Sevelen und Thurtal aufeinander. Die Mannschaft aus Sevelen sicherte sich den 5. Rang und der Gastgeber Thurtal musste den 6. Rang in Kauf nehmen.

Die Begegnung im kleinen Final lautete Waltenschwil-Kallern gegen Nottwil. Waltenschwil zeigte sich angriffig, konnte aber die Leistung aus der Vorrunde nicht mehr abrufen und verlor den Kampf um den 3. Platz.

Im Final zogen Sins und Stans gegeneinander. Die Stanser konnten die Züge für sich entscheiden und sicherten sich somit den 1. Turniersieg in der Kategorie Mixed.

In der Jahreswertung ist die Mannschaft aus Waltenschwil-Kallern auf dem vierten Zwischenrang. Die Mannschaft aus Nottwil hat gleich viele Punkte, ist aber dank der besseren Tagesrangierung auf dem dritten Platz. Die Vorrunde und das Kämpfen der Waltenschwiler stimmen zuversichtlich. Man darf auf die weiteren Turniere gespannt sein.





